

eher fragwürdigen Kleinkraftwerksprojekten wendet sich der Landesobmann. Die Abhaltung des Bezirksfischertages am Brandlhof nimmt der Bezirksobmann zum Anlaß, dem hier vor Jahren wirkenden Herrn Reinhard Spitzzy zu seinem 70. Geburtstag zu gratulieren. Den Abschluß des Bezirksfischertages bil-

dete die Verlosung von Tageslizenzen für viele der besten Fischgewässer Salzburgs und von Sachspenden. Der Bezirksobmann hob dankend die Spendenfreudigkeit vieler Fischereirechtsbesitzer hervor, die auf diese Weise ihren Fischerfreunden die Möglichkeit geben, ein anderes Fischwasser kennenzulernen.

Reinhard Spitzzy 70 Jahre!

Anläßlich des Bezirksfischertages 1982 im Sporthotel Gut Brandlhof gratulierten die Pinzgauer Fischer Herrn Reinhard Spitzzy zur Vollendung seines 70. Lebensjahres, das er im Kreise seiner Familie im Februar 1982 beging.

Reinhard Spitzzy kam nach der Matura im Schottengymnasium in Wien an die Hochschule für politische Wissenschaften in Paris. Nach Abschluß des Studiums trat er in den deutschen diplomatischen Dienst und war als Attaché in London und Berlin tätig. Im zweiten Weltkrieg arbeitete der junge Diplomat im Sekretariat des Admirals Canaris.

Durch seine Heirat mit einer Erbin des Schmidtman'schen Besitzes Lofer-Weißbach-Hinterthal wurde Spitzzy Salzburger. Nach dem Kriege baute sich der Jubilar eine neue Existenz als Farmer in Argentinien auf.

Mit seiner Rückkehr nach Hinterthal begann auch der Ausbau dieses schönen Gebietes für den Fremdenverkehr, der seinen Abschluß wohl in der Fertigstellung der Schischaukel Hinterthal-Dienten-Mühlbach fand.

Einer Grazer Wissenschaftlerfamilie entstammend, interessierte sich Spitzzy besonders für die Hydrobiologie. So legte er in Hinterthal Teiche an und bewirtschaftete im Einvernehmen mit Prof. Dr. Einsele die Saalach, den Weißbach und den Diesbachstausee. Seine besondere Liebe galt aber den Flußkrebse. So wurde er dank seiner umfangreichen Sprachkenntnisse zum Begründer der International Association of Astacology. Der erste Kongreß fand 1972 in seinem Clubhotel in Hinterthal statt. Es folgten weitere internationale Symposien in Baton Rouge, USA; Kuopio, Finnland; Thonon les Bains, Frankreich und in Davis, California, USA. 1978 wurde Reinhard Spitzzy von der



Der Jubilar (im Bild links) unterhält sich mit Dr. Jäger.